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   Sainte Foy les Lyon, le 5 novembre 2015 

 ASSOCIATION 11180 
FFPJP – 2129 – 

                  Agr Jeunesse et Sport : 69.11.1459    

 
 

Objet : Compte Rendu de la réunion de bureau du 2 novembre 2015  

Membres Présents: Gilbert PERRIN, Carmelo BASTIANINI,  Alain BERNIER, Yvan 

MURAT,  Murielle ANDRE,  Bernard NOEL,  André NOUET, Cathy CHANDANSON, 

Henri SANVISEN (président d’honneur) 

Éléments abordés:   

 

 Préparation de la prochaine assemblée générale 

o La prochaine assemblée générale est prévue le 20 novembre 2015, la salle  

des secouristes a été réservée ainsi que le vidéoprojecteur. 

o Revue de la présentation 

 Ordre du jour et lancement de la réunion (Alain) 

 Vérification du Quorum (Bernard prépare la liste d’ ‘émargement) 

 Rapport moral (Gilbert) 

 Rapport financier (Cathy): 

 Présentation du rapport financier.  Henri va fournir le modèle 

de présentation normalisé demandé par l’OMS 

 Budget 2016 : Augmenter les postes achat de tenues et 

investissement (achat éventuel d’un écran plat pour les 

concours) 

 Bilan d’activité, résultats (André) les données sont à récupérer sur le 

blog 

 Pétanque en fête (Carmelo) 

 Ecole de pétanque (Alain) 

 Election des membres du bureau (Alain) :  

 Rappeler dans le blog que les candidats doivent se déclarer 

avant le 15 novembre 

 Préparer un bulletin avec la liste des candidats. Il sera 

distribué si un vote  à bulletin secret est réclamé. 
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 Récompenses 

o Le bureau décide de récompenser les joueurs selon le barème suivant : 

 Les 10 premiers masculins (point à 3 euros) 

 Les 3 premières féminines (point à 4 euros) 

 Les points seront comptabilisés jusqu’au 15 novembre sur le site de la 

fédération. 

 

 

 Chauffage de la salle 

o Gilbert relance Benjamin VINCENS-BOUGEREAU 

o Le club peut regarder pour une solution de chauffage permettant au moins de 

réchauffer les mains et les boules. 

 

 Carte de membre 

o Le prochain bureau devra les confirmer et fixer le tarif 2016. 

 

 Ecole de Pétanque 

o Pendant les vacances, 4 jeunes ont rejoint l’école. Ils sont dorénavant 5… 

 

 Prochaine réunion. 

o 07/12  (à confirmer par le nouveau bureau) 
 
 

 

Pour le Bureau, 

 

Alain BERNIER, Secrétaire du club 

 

    

 


